

## Handheld lanza el nuevo Nautiz X81: un computador portátil ultra robusto 5G Android 12 con un aire familiar

[Lidköping, Suecia, 28 de septiembre, 2022.] [Handheld Group](#), un fabricante líder en computadores portátiles robustos, anunció hoy el lanzamiento de la nueva Nautiz X81, un dispositivo de mano Android ultra robusto que se une a la popular línea Nautiz con confiabilidad expandida para exteriores, conectividad 5G, así como una capacidad de personalización casi ilimitada.

La innovadora pantalla de 4,8 pulgadas utiliza una tecnología de visualización única para ofrecer una pantalla que realmente se puede leer bajo al sol para trabajo en exteriores, sin que se agote la batería. El nuevo [Nautiz X81](#) viene con un teclado numérico completo y también fue diseñado para satisfacer los requerimientos específicos del cliente y del trabajo. Se puede personalizar por medio de ranuras de expansión que permiten una amplia variedad de soluciones asequibles y fáciles de desarrollar.

El equipo es ultra robusto y duradero, con una calificación IP67 para impermeabilidad y sellado antipolvo, y aguanta golpes, vibraciones, problemas de conectividad y temperaturas extremas. Con un poderoso procesador de 2.0 GHz, un sistema operativo Android 12 y ambos 5G y 4G/LTE, el Nautiz X81 ofrece potencia computacional y capacidad versátil de comunicación.

Después de años de éxito de la línea Nautiz de dispositivos robustos, Handheld preguntó a sus clientes para saber lo que esperaban de una nueva herramienta de vanguardia. El resultado es un conjunto completamente innovador de especificaciones y funcionalidades, pero con una apariencia familiar.

«Es interesante que, mientras todos estaban enfocados en expandir las capacidades de rendimiento, también había un amplio apoyo para el factor de su forma actual», indicó Johan Hed, director de gestión de productos de Handheld. «Por lo que reinventamos la rueda sin cambiar el diseño, la apariencia y la experiencia básica. Tanto los clientes nuevos como los antiguos encontrarán en el Nautiz X81 la misma sensación de solidez y comodidad de su predecesor.»

Además de su revolucionaria pantalla, de su potente batería y de su amplia versatilidad, el Nautiz X81 ofrece otras actualizaciones de rendimiento. Las características relevantes adicionales incluyen:

- un teclado numérico físico con una tecla de escaneo específica
- Android 12, Android Enterprise Recommended y Google GMS para acceder a todas las aplicaciones de Google
- 5G, datos de alta velocidad 4G/LTE, Wi-Fi, BT y NFC.
- un receptor GNSS multibanda de u-blox para datos de ubicación rápidos y precisos usando GPS, GLONASS, Galileo y BeiDou.
- Escaneo de código de barras como capacidades opcionales
- un ecosistema completo de accesorios y soluciones complementarios para una eficiencia mejorada en terreno.

### Disponibilidad

Se pueden efectuar pedidos de Nautiz X81 inmediatamente para los envíos que comienzan en diciembre.

### Enlaces útiles

[Especificaciones de Nautiz X81](#)

[Video de introducción del producto](#)

[Accesorios del producto](#)

[Imágenes de prensa](#)

### **Acerca de Handheld**

Handheld Group es un fabricante y proveedor global de robustas computadoras móviles, dispositivos portátiles y tablets. Handheld y socios de todo el mundo entregan soluciones de movilidad a empresas de las industrias de geomática, logística, forestal, transporte público, servicios básicos, construcción, mantenimiento, minería, militar y seguridad. Handheld Group, con sede en Suecia, tiene subsidiarias en Finlandia, el Reino Unido, los Países Bajos, Italia, Alemania, Suiza, Australia y EE. UU. Sepa más en [www.handheldgroup.com/es](http://www.handheldgroup.com/es).

### **Contacto**

[Sofia Löfblad](#), directora de Marketing, Handheld Group, Suecia: +46-510-54-71-70

[Amy Urban](#), directora de Marketing, Handheld-US, EE. UU.: +1-541-752-0319 541-752-0319